

# OPINI WARGA

## Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambang Ketahanan Pangan Dan DDS Dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.OPINIWARGA.COM](http://SUKABUMI.OPINIWARGA.COM)

Feb 14, 2025 - 13:17



*Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambang Ketahanan Pangan Dan DDS Dengan Warga*

Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan serta meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (**Kamtibmas**), **Bhabinkamtibmas Desa Tanjungsari, BRIPKA Wahyu Hidayat**

, melaksanakan **Cooling System dan Door to Door System (DDS)** dengan warga masyarakat di **Kampung Tanjungsari, Desa Tanjungsari, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi**, pada pukul **09.10 WIB**.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa imbauan penting kepada warga, antara lain:

**Mendorong warga untuk berkontribusi dalam mendukung program ketahanan pangan**, khususnya di sektor pertanian, serta tetap aktif menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama.

**Mengimbau masyarakat agar segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas** apabila menemukan kendala atau informasi terkait situasi **Kamtibmas** di wilayahnya.

**Meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam**, terutama **longsor dan pergeseran tanah**, mengingat intensitas hujan yang tinggi di wilayah Kabupaten Sukabumi.

**Bhabinkamtibmas berperan aktif dalam penyelesaian permasalahan (problem-solving)** dengan masyarakat dan Pemerintah Desa Tanjungsari guna menciptakan lingkungan yang kondusif.

**Mengajak para orang tua untuk mengawasi anak-anaknya dengan lebih ketat**, guna menghindari keterlibatan dalam tindak kriminalitas maupun kejahatan jalanan lainnya.

**Memberikan edukasi kepada warga, terutama bagi ibu hamil dan orang tua yang memiliki balita**, tentang pentingnya pemenuhan gizi guna mencegah **stunting** serta menjaga kesehatan ibu hamil dan anak.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan mendapat respons positif dari warga. **Kapolsek Curugkembar, IPDA Toni Hartoni, S.H.**, menegaskan bahwa **Bhabinkamtibmas akan terus aktif dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui program yang bermanfaat.**